

HGU Zürich: Sonne, Spaghetti und Spielglück

Wer behauptet, Generalversammlungen seien generell trocken und trist, wurde vergangene Woche eines Besseren belehrt – wenn er oder sie denn am 1. April an der GV der Hotel & Gastro Union, Region Zürich, war. Präsident Markus Strähl empfing neunzig Mitglieder auf der «MS Wädenswil», um auf dem Wasserweg von Zürich nach Rapperswil und zurück zu tuckern. Das Wetter spielte grossartig mit: Das Apéro-Bier genossen Schiffspassagiere unter der Sonne auf dem Deck. Im Speisesaal liess

Strähl dann das Jahr 2018 Revue passieren und gab einen Ausblick auf die nächsten Monate. HGU-Präsidentin Esther Lüscher dankte dem Vorstand für dessen aktiven Beitrag. Nach dem Spaghetti-Plausch versuchten Jung und Alt ihr Glück beim Würfeln, am Roulette- oder Black-Jack-Tisch. Markus Strähl: «So viele aufgestellte, fröhliche Menschen an Bord – das Feedback der Teilnehmer war unglaublich gut. Ich weiss nicht, ob wir den Anlass nächstes Jahr noch toppen können.» (EPS)



Weitere Bilder zum Anlass finden Sie auf unserer Facebookseite: www.facebook.com/hotelgastrounion

- 1 Apéro auf dem Sonnendeck.
- 2 Volles Schiff: Kein Platz blieb frei.
- 3 Die Mitglieder versuchten ihr Glück am Roulette-Tisch.
- 4 HGU-Marketingleiter Roger Lütolf (r.) und -Berufsförderer Josef Prenka berichten von ihren Tätigkeiten.
- 5 Der Vorstand der HGU Zürich: Nicole Marty, Corinne Blunsi, Michael Schneiter, Daniela Imhof, Hanspeter Göldi, Karin Zutter, Roger Rebsamen, Mhara N'Diaye, Markus Strähl (v.l.). Es fehlten: Esther Peter-Bauert und Sven Grüter.
- 6 + 7 Dank an aktive Mitglieder – wie etwa Arlette Scheidegger, die 2018 drei Neumitglieder warb.
- 8 SP-Kantonsrat Hanspeter Göldi (Mitte) schwärmt beim Vorbeifahren von seinem Wohnort Meilen.
- 9 50 Jahre Mitglied: Willy Nägeli.
- 10 Feines Essen, gute Gespräche.
- 11 HGU-Präsidentin Esther Lüscher.
- 12 25 Jahre Mitglied: Nicole Rutz.

BILDER ZVG